

Pressemitteilung

Planspiel Börse zu Ende: Spielteams bei der Sparkasse Hanau erfolgreich

Hanau, 15. Februar 2024: Kürzlich endete der 41. europaweite Planspiel-Börse-Wettbewerb für rund 100.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene. Dabei beteiligten sich im Geschäftsgebiet der Sparkasse Hanau 386 Teilnehmer in 159 Teams.

Während der Spielrunde hatten die Teilnehmer die Möglichkeit, sich über einen Zeitraum von 17 Wochen hinweg in traditionellen und nachhaltigen Anlagestrategien zu üben und dabei grundlegendes Wissen über die Börse zu erlangen.

Dank sinkender Energiepreise und der Hoffnung auf sinkende Zinsen war die Spielzeit geprägt von einem Rekordhoch des DAX zum Jahresende. Der positive Trend setzte sich zum Jahresbeginn fort. Das bescherte den Teilnehmern beim Planspiel Börse hohe Gewinne. Die Teams setzten vor allem auf Rheinmetall, Amazon, Nvidia und Tesla und erzielten mit rund 1,3 Millionen virtuellen Aufträgen einen Gesamtumsatz von über 4,3 Milliarden Euro.

Beim Planspiel Börse werden nicht nur die Teams mit der höchsten Depotgesamtwertung, sondern auch die Gruppen mit den nachhaltigsten Geldanlagen prämiert.

Bei der Sparkasse Hanau erreichte das Team „Hutter und Karnbach GmbH“ der Ludwig-Geißler-Schule mit einem

Depotgesamtwert von 62.087,28 Euro den ersten Platz. In der Nachhaltigkeitsbewertung überzeugte das Team „Team Tipico“ der Ludwig-Geißler-Schule mit einem Ertrag von 8.330,18 Euro.

Im Studierenden-Wettbewerb siegte „Rendite“ mit einem Wert von 56.200,44 Euro in der Depotgesamtwertung. Bei der Nachhaltigkeitsbewertung gewann „anlageprofi.de“ mit einem Ertrag von 5.422,55 Euro.

Im Kunden-Wettbewerb erreichte das Team „Marias Börse“ mit einem Depotwert von 54.868,67 Euro den ersten Platz in der Depotgesamtwertung, das Team „Fun“ erreichte mit dem Ertrag von 382,81 Euro den ersten Platz in der Nachhaltigkeitsbewertung.

Beim Azubi-Wettbewerb setzte sich das Team „Sparky63“ von der Sparkasse Hanau mit dem höchsten Depotgesamtwert in Höhe von 59.009,85 Euro durch. Im Nachhaltigkeitsertrag siegten die „Fantastischen Vier“ mit einem Wert von 2.329,26 Euro.

Die erfolgreichsten Teams im Geschäftsgebiet der Sparkasse Hanau werden am 20. März 2024 zur Siegerehrung eingeladen.

Am 1. Oktober 2024 startet das Planspiel Börse in die nächste Spielrunde. Weitere Informationen gibt es auf www.planspiel-boerse.de, bei der Sparkasse Hanau oder auf www.sparkasse-hanau.de.

Die Sparkasse Hanau veranstaltet seit vielen Jahren das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung. Das Planspiel Börse ist ein Lernprojekt der Sparkassen in Deutschland und Europa zur Förderung der finanziellen Bildung. Seit 1983 findet das Planspiel Börse jährlich statt. Es wird vom Deutschen Sparkassen- und Giroverband (DSGV), den

Regionalverbänden der Sparkassen, der DekaBank sowie der Europäischen Sparkassenvereinigung (ESBG) unterstützt und gefördert. Dabei werden Grundkenntnisse über die Funktionsweise der Börse nach dem Prinzip „Learning by doing“ vermittelt. Die Teilnehmer setzen sich mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen auseinander und profitieren so auch für die eigene Finanzplanung. Es gewinnen die Teams, die durch den Kauf und Verkauf von konventionellen oder nachhaltigen Wertpapieren den größten Wertzuwachs in ihrem virtuellen Depot erzielen.

Für redaktionelle Fragen wenden Sie sich bitte an:

Stefan Schüßler
Sparkasse Hanau
Am Markt 1, 63450 Hanau
Telefon 06181 298-2720
stefan.schuessler@sparkasse-hanau.de
www.sparkasse-hanau.de